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hallo ihr lieben. ich nehme mitlerweile - ich glaube - seit ende 2006 Regaine, anfangs mit sehr
gutem erfolg - sprich HA weg, Neuwuchs da. nach ca. 2 Jahren - also Sommer/ Herbst 2009
wieder HA, der sich im dez. beruhigte und dann im Frühling/Sommmer diesen JAhres wieder
richtig aufblühte. HAtte Regaine bis Herbst 2009 nur 1 mal tägl. verwendet und ab da da alle 2
tage noch zusätzlich ein 2. MAl, da ich glaubte, es sei ein gewöhnungseffeckt aufgetreten und
ich müsse vll die dosis erhöhen.

MAl wieder zu sämtlichen ärzten gerannt, die immer nur meinten ich hätte ja noch haare   toll!

jetzt vor 3 wochen (in meiner pillenpause) überlegt ob ich die pille absetze, aber hatte zu viel
schiss und hab einfach mal auf ne andere gewechselt, die mir mein FA schon letzten HErbst
empfahl. die Neue ist jetzt leicht anti-androgen (meine alte, die ich 8 JAhre ca nehme war leicht
androgen) und ich nehme sie seit ca. 12 Tagen.

Nun habe ich gestern mal wieder meine 1 Geheimratsecke angeschaut. Wenn man das so
nennen kann. Also ich habe an der linken Kopfseite da wo mal der Haaransatz war eine "Stelle"
die von weitem leer aussieht, von nahem sind lauter kleine weiße härchen drin, wobei ich
dunkelhaarig bin. Die "Stelle" hab ich, glaub ich, seit einem Jahr und sie wird immer größer. (
allerdings wirklich nur auf einer seite. rechts ist mein HAaransatz schön rund und umsäumt das
gesicht auf der anderen seite ca ab der mitte wird der HAaransatz sehr "zerstückelt" und endet
in dieser spitzzulaufenden Stelle)

Da ich der Meinung bin, dass das nicht normal ist, würde mich grundsätzlich interessieren, ob
es anderen regaine nutzern auch so geht, dass

a) die wirkung nach 2 JAhren nachgelassen hat
b) 1 oder mehrere Stellen am HAaransatz entstanden sind, in denen nur so kleine helle haare
wachsen, dass es aussieht als wären da keine

Mich beunruhigt es halt, dass die "Stelle" immer größer wird.
Könnte es auch sein, dass die neue pille so schnell irgendwas anrichtet?

Die NEue enthält halt etwas mehr Östrogen, was bzgl. Östro dominanz und PRogmangel nicht
der Hit wäre, aber ich musste irgendwas machen, da ich schon lang das levonorgestrel meiner
alten Pille in Verdacht für den HA hatte...

Oh ist das lang gewordetn   

würd mich freuen wenn mir jmd antwortet 

Liebe grüße 
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